

HONIGFABRIK

29. AUGUST



STATT DER LEGENDÄREN STERNAHRT RUDERN WIR ZUM VERINGSKANAL



AM ENDE DES KANALS KÖNNEN WIR MIT DEN WILHELMSBURGERN EINKEHREN



...UND SO GEHT ES KRÄFTIGEN SCHLAGES ZUR HANDBETRIEBENEN VERINGSCHLEUSE



ALLE VIER BOOTE SIND ANGEKOMMEN. DOCH NIEMAND HAT MEHR DIE KRAFT FÜR EIN ORDENTLICHES FOTO VOM SCHLEUSENWÄRTER BEI DER ARBEIT.



ABKASSIEREN
GEHÖRT ABER AUCH
ZUR ARBEIT, HERR
COMIC-ZEICHNER!



NACH DIESEM
SCHWIERIGEN ANLEGEMANÖVER
HABE ICH MIR DAS HIER WIRKLICH
VERDIENT!



UND SCHON
GEHT ES
WIEDER
ZURÜCK...



SORRY JUNGS, IHR MÜSST
BEI MIR DAHEIM LÄNGER PAUSE
MACHEN. DIE SUCHE NACH DER LEICHE
HINTER DER SCHLEUSE DAUERT.
DAFÜR GIBT'S KAFFEE UND
KUCHEN!



...DOCH KAUM IST MAN
IN DER SCHLEUSE...

ENDLICH ÖFFNET SICH DAS DOPPEL-
TOR UND JEDER STREBT GEN HEIMAT

